



PRESSEMITTEILUNG

Serie - China, das Land der Rekorde

Der höchste Berg der Welt – Der Mount Everest

Frankfurt am Main im Oktober 2014 – Gerade noch rechtzeitig zur Krönung von Queen Elizabeth II. am 2. Juni 1953 meldete die britische Tageszeitung "Times" die Sensation: Der höchste Berg der Erde ist bezwungen. Am 29. Mai 1953 um 11.30 Uhr hatten der Neuseeländer Edmund Hillary und der Sherpa Tenzing Norgay als erste Menschen den Gipfel des Mount Everest im Himalaya betreten. Damit stand ein Bürger des britischen Commonwealth als erster Mensch auf dem Dach der Welt.

Der höchste Gipfel der Welt, der Qomolangma oder im Westen eher als Mount Everest bekannt, ragt mit 8.848 Metern an der Grenze zwischen China und Nepal empor. In seiner näheren Umgebung im Himalaya-Gebirge gibt es vier weitere Gipfel mit einer Höhe von über 8.000 Metern und 38 Gipfel mit einer Höhe von über 7.000 Metern.

Rekorde auf dem höchsten Punkt der Welt

Seit Hillarys und Tenzings Erstbesteigung zieht es jedes Jahr immer mehr Bergsteiger auf den Mount Everest - und darunter immer wieder Menschen, die Rekorde aufstellten - zufällig oder gewollt. Alljährlich wenn die Bergsteigersaison Ende Mai wegen der beginnenden Monsunzeit zu Ende geht, werden die neuen Rekorde am "Berg der Berge" öffentlich gemacht.

1975 stand mit der Japanerin Junko Tabei die erste Frau auf dem Gipfel. 1978 hatten Reinhold Messner und Peter Habeler als erste den Gipfel ohne Verwendung von künstlichem Sauerstoff erreicht. 1980 war es wieder Reinhold Messner, der für Schlagzeilen sorgte: Er hatte als erster den Berg im Alleingang und ohne künstlichen Sauerstoff bestiegen und dabei eine neue Route über die Nordwand eröffnet. 1986 gelingt Pierre Béghin, Jean Troillet und Erhard Loretan eine "Schnellbesteigung" mit Leichtgepäck in fast direkter Linie durch das Hornbein-Couloir in der Nordwand (bis 70 Grad steil).

Im Jahr 1996 fuhr der Südtiroler Hans Kammerlander als erster mit Skiern vom Everestgipfel ab. 2001 folgte der Österreicher Stefan Gatt auf einem Snowboard und das französische Paar Claire und Bernier Roche ließen sich mit einem Tandem-Paraglider vom Gipfel gleiten. Im gleichen Jahr stand Erik Weihenmayer als erster Blinder auf dem Gipfel.



Viele deutsche Reiseveranstalter bieten Touren zum Basislager des Mount Everest in der Autonomen Provinz Tibet an.

Pressekontakt:

one billion voices
Sven Meyer
Münchener Str. 23
60329 Frankfurt am Main
Tel: 069 – 407 68 036
Fax: 069 – 255 34 442
E-Mail: s.meyer@onebillionvoices.de
Internet: www.onebillionvoices.de

Fremdenverkehrsamt der VR China:

Fremdenverkehrsamt der VR China
Ilkenhansstraße 6
60433 Frankfurt/Main
Tel: 069 - 52 01 35
Fax: 069 - 52 84 90
E-Mail: info@china-tourism.de
Internet: www.china-tourism.de